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2024年第 1回定例会報告（２月 22日～3月 25日）

 

 約 637 億円の令和 6 年度一般会計予算が成立致しました。※私も予算に賛成 

 

前年度比で約 76 億円増の過去最大の一般会計予算に 
【理由】市役所新庁舎の工事代金等の支払いや保育所関連、人件費の増加等により巨額に。 

   

高齢者や子育て等の福祉予算である「民生費」は 269 億円 
【理由】一般会計の大部分を占める民生費。この 10年間で 100 億円増加しています。 

  市税収入は 8.7 億円増を見込むが、ふるさと納税流出で相殺 
【理由】令和 6年度は 9.3億円流出見込み。ちなみに給食費無償化は 5億円の費用で可能。 

市の貯金は約 122 億円あるが、令和 11 年には半分程度に 
【理由】学校や公共施設の建替え・改修、現庁舎跡地の活用等により大きな支出を想定。 

 

   

   

   

  新庁舎移転で不要となる机やイスなどの譲渡会が開催へ！ 

昨年 6月議会での要望が実現！ 廃棄物量と産廃処理費の削減に大きな効果！！ 
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2025年の 1月～2月頃の予定で譲渡会が行われる方針

です。市民、市内団体優先で行うよう要望しています。 

今年の 4月以降、売却できそうなものはメルカリを使って

少しずつ売るそうです（持ち帰りのみ）。 

大部分は引っ越しするまで使うため、多くが譲渡会にまわ

ってくるかと思います。詳細は決定次第お知らせします！ 

重症心身障がい者への支援拡充 西町プラザのエレベーターが交換に 

在宅で重症心身障がい児（者）、医療的ケア児を 

介護する同居家族等の休養や就労等を支援する 

ために一定時間、訪問看護師を派遣する事業が 

スタートします。制度を使いたい時に使えるよう、

看護師の確保等を求めました。 

 

これまで何度も故障し、しつこく交換を求めてきた

エレベーターがようやく新しくなります！ 

令和 7年の 4月～5月に工事が行われる予定との

ことで少し先ですが、工事中の安全確保と 

2階への昇り降りのサポートを要望しました！ 

提案 

実現 

提案 

実現 

提案 

実現 



 

 

      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ご意見・ご要望などは下記まで ～市内どこでも駆けつけます！～ 

185-0035  国分寺市西町 4-3-11 

TEL：070-2833-5666  メール：info@datejun16.net 

ホームページ：www.datejun16.net ブログ・X（旧 Twitter）も更新中！ 

 

 

(2)                              立憲民主                         

  

↑ブログ↑ ↑旧ツイッター↑ 

 

 

 
 

 

 
 

 

     令和 6 年度の国分寺市主要事業 ※主なものを紹介します 
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市役所新庁舎は 9 月末竣工→11 月 2 日落成式と内覧会→年末引っ越し→2025 年 1 月オープン予定 

現市役所跡地につくる複合公共施設の設計と民間活用部分の具体化が進展予定 

学校や公共施設の包括管理委託が開始。24 時間 365 日対応で予防保全型の維持管理へ移行します 

施設長寿命化に向け、内藤地域センターは工事開始、並木公民館図書館は改修設計 

本多公民館のグランドピアノを買い替え（スタインウェイではないようです） 

本多図書館分館が新庁舎内に移設され、蔵書も拡充します。 

国分寺駅南口駅前広場の再整備に向け、関係機関と協議をしつつ、広場や道路の形状を検討 

 

教  

 

育  

複数に別れている子育て支援機能を一体化した「こども家庭センター」開設に向け、準備が加速 

多胎妊婦（双子や三つ子）の妊婦健診について公費負担の 14 回に加え、最大 5 回まで費用一部助成 

国分寺駅南口の認可保育所にて一時保育の受け入れがスタート 

8 小学区と 3 小学区内に民設民営学童設置を目指す（場所がなかなか見つからず、できるかは微妙） 

3 小に続き、6 小でプールの授業をスポーツクラブにて開催。両校のプールは解体準備へ 

11 月に児童発達支援センターが開所予定。週 1 日クラスの新設や週 5 日クラスでの給食等が実施 

介護支援専門員の人材確保に向け、その資格更新等に係る研修受講費用の一部を助成 

国分寺市障害者センターの大規模改修に向けた実施設計 

がん患者へのアピアランス（外見）ケアとして、ウィッグ等の購入、レンタル費用を一部助成 

市内の「むかしの井戸」等の水質分析に PFAS の一種である「PFHxS」を追加 

 

}]」 

防災用品購入助成が継続（購入代金の半分まで 上限 5000 円 初めてこの助成を受ける世帯のみ） 

新庁舎建設に伴い、国分寺市地域防災計画等を見直し（提案していた、富士山噴火対応も加筆されます） 

災害時特設公衆電話を市立小中学校等に配備。携帯電話がつながらない時に活用 

戸倉公園の工事が行われ、ボール遊びができる公園として令和 6 年度中にオープン予定 

黒鐘公園にインクルーシブ遊具設置、光町もみじ公園トイレ改修（寄付用地を使い敷地拡大予定） 

脱炭素に向けた各種の計画策定やフードシェアリング推進による食品廃棄抑制 

 
※ご関心のある内容がありましたら、ご説明いたしますので下記までご一報下さい！ 

 
 

 

 PFAS 問題、その後   給食費無償化について 

多くの皆さんを不安にさせている地下水に含まれる 

PFAS（有機フッ素化合物）。議会等からの強い要請

により、ホームページや市報での情報発信の充実、

井戸や湧水の調査も強化されました。 

全国規模の問題になっており、国や都の強力な対応

が求められますが、新年度の予算もわずかばかり。 

国の専門家会議で健康への影響や基準値等が定まら

ないため、各自治体も積極的に動きが取れません。 

地元の末松衆議院議員にもしっかりと動いてもらい 

原因究明と不安解消への対策を進めて参ります！ 

新年度から多摩地域でも半数近くの市で小中学校の

給食費無償化や一部減額がスタートします（23 区

は全区で無償化）。当市の無償化費用 5 億円の半分

を東京都が出すといっておりますが、それがずっと

続くか現段階では不明なため、まだ様子見との事。 

ただ、世の中の流れとして「行わない」という事は

なさそうですので、今年度の途中か市長選挙もある 

令和 7 年度からは遅くとも行うのではないかと見て

います。中学校給食の改善も併せて、1 日も早い 

実現を目指して取り組んでいきます！ 

  


